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Résumé:
A travers notre lecture du livre de notre critigue « Sisa Qassem » «
Construire le roman », car ce livre est I'une des premieres expériences
appliguées de théorie de la narration sur le roman de Naguib Mahfouz (La
Trilogie : Bain Al-Qasserine, Qasr Al-Shawq, Al- Sukkariya), et c'était l'un
des livres les plus importants qui ont aidé a faire avancer la critique. Le
romancier arabe, il a recu beaucoup d'attention et d'étude dans le domaine
litteraire et critique car il se caractérise par un ensemble de nouveaux
concepts. Notre critique s'est appuyeée sur les principaux axes de construction
du roman : le temps, le lieu et la perspective. C'est ce qui a poussé les
chercheurs a se plonger dans ce terrain épineux et difficile entre partisans et
opposants de ses conclusions les plus importantes.

Mots-clés : la construction du roman, temps, lieu, perspective, Siza Qassem,
la trilogie Naguib Mahfouz

Summary:

Through our reading of our critic’s book “Sisa Qassem” “Building the
Novel”, as this book is one of the first applied experiments of narration
theory on Naguib Mahfouz’s novel (The Trilogy: Bain Al-Qasserine, Qasr
Al-Shawq, Al-Sukkariya), and it was one of the most important books that
helped advance criticism The Arab novelist, he has received a lot of
attention and study in the literary and critical arena because he is
characterized by a set of new concepts. Our critic relied on the main axes of
building the novel: time, place, and perspective. This is what made
researchers dive into this thorny and difficult field between supporters and
opponents of its most important conclusions.

Keywords: the construction of the novel, time, place, perspective, Siza
Qassem, the Naguib Mahfouz trilogy.



